

開物成務

学校保健委員会 ～視力低下が課題～

本校では、学校運営4つの柱のひとつに「健康でたくましい体づくり」を掲げていますが、9月20日(木)には、校医さんや学校薬剤師の先生をお招きし、校長室で学校保健委員会を開催しました。養護教諭から定期健康診断結果や環境衛生点検・歯科保健指導実施等の各報告があり、ご指導をいただきました。協議の中では、本校の課題である「視力低下で影響する子どもたちの生活について」と題して、様々なご意見をいただきました。本校は、「裸眼視力0.3以下の児童は昨年より増加しており、1.0以上の児童は減少している」という実態となっています。原因としては、「食事・勉強・テレビ視聴等の姿勢の悪さ」「テレビ・携帯ゲーム・テレビゲーム等の遊び時間の増加」「食事・栄養のバランス」「運動不足」等が考えられます。視力の低下は、ストレスや肩こりをはじめ様々な生活行動に影響を及ぼします。今後、学校として目の健康に対して十分指導してまいりますので、ご家庭でも、お子さんへのご指導をよろしくお願いいたします。



学校保健委員会



寄贈された敬老会の写真

敬老会 「お手紙・写真ありがとうございました」

先日行われました開成地区敬老会の参加者の方から、お礼のお手紙と写真をいただきました。お手紙には、子どもたちのすばらしい発表に感動した様子が綴られていました。合唱の写真もとても上手に撮られていました。地域の皆様に支えていただきながら子どもたちも大きく成長します。本当にありがとうございました。

原発事故題材の劇を漫画化 ～大塚教諭～

本校では、各学年において、学年の発達段階に応じて放射線教育を行っていますが、このたび教務主任の大塚久教諭が、原発事故を題材とした漫画を出版し話題となっています。文科省のホームページにも掲載され、市内の書店で無償で配付されています。図書室にも配本しました。どうぞご覧ください。

9月20日(木)
福島民友

※ 9月26日(水)
19:00～
TUFにて劇化を
テレビ放送 決定!

